



ESCUELA REGIONAL DE ARTE “RAFAEL PEREYRA”



2.1. ANTECEDENTES

La escuela Regional de Arte “Rafael Pereyra” de la ciudad de Huehuetenango, fue creada bajo **Acuerdo Ministerial No.**

74-90 de fecha 15 de julio de 1990 por el Ministerio de Cultura Y Deportes, bajo la supervisión del Departamento de Formación Artística. Iniciando sus labores educativas en la rama de las **ARTES PLÁSTICAS** hasta el día 2 de mayo de 2005, siendo los primeros maestros: José Vidal de León Ramírez y Osmar Estuardo Cortés Barrios. La escuela inició sus labores en el interior del viejo edificio del Hospital Nacional con la cantidad de veintisiete alumnos. La primera exposición de Pinturas promovida por esta escuela se realizó el 15 de septiembre de ese mismo año en los corredores de la municipalidad. Para el año 2006 se inició el Curso Libre de Dibujo y Pintura y para el 2007 se implementa el Técnico en Artes Plásticas. La escuela se trasladó a nuevas instalaciones a partir del 3 de enero de 2011, en la segunda calle 7-119 zona 1 aumentando su personal y número de alumnos en total con 186 alumnos inscritos. Posteriormente se trasladó a la 2da. Avenida 0-23 de la zona 1, Frente al Hotel Victoria, a pocos pasos del Edificio El Progreso. En el año 2014 se implementa la carrera a nivel diversificado: Bachillerato en Arte con Especialidad en Pintura con duración de 3 años y de la cual han egresado 4 promociones. Actualmente la Escuela se encuentra ubicada en la 1ra. Calle 4-31 zona 8 de Huehuetenango.

El principal objetivo de la escuela es descubrir y desarrollar talentos para la formación de artistas en el campo de las Artes Plásticas y brindarles esta oportunidad a todas las personas que estén interesadas.

2.2. Datos Relevantes:

NOMBRE DE LA INSTITUCIÓN:	ESCUELA REGIONAL DE ARTE “RAFAEL PEREYRA”
FECHA DE CREACIÓN:	15 DE JUNIO DE 1990
NÚMERO DE ACUERDO:	74-1990
DIRECCIÓN DEL CENTRO EDUCATIVO:	1RA. CALLE 4-31 ZONA 8
MUNICIPIO:	HUEHUETENANGO
DEPARTAMENTO:	HUEHUETENANGO